

Pickleball-Premiere in Pium



Borgholzhausen (helm). Der RSV Borgholzhausen hat ein Jugend-Turnier für Pickleball-Spieler ausgerichtet. Das Besondere daran: „Es war definitiv das erste in ganz Deutschland“, weiß Organisator Stephan Schwienheer. Die Trendsportart aus den USA findet auch im Altkreis Halle immer mehr Freunde, bisher aber sind es hauptsächlich Erwachsene, die den Plastikball in Borgholzhausen oder Steinhagen übers Netz schlagen. Das soll sich ändern. 24 Mädchen und Jungen gingen in Borgholzhausen an den Start. Rund die Hälfte von ihnen kam aus der näheren Umgebung, die anderen nahmen für die Premiere weitere Wege aus der Landeshauptstadt Düsseldorf

oder Soltau (Niedersachsen) auf sich. Aufgeteilt in zwei Leistungsklassen (Anfänger und Fortgeschrittene) ermittelten sie ihre Gewinner. „Alle waren total nervös. Aber am Ende war das Turnier ein super Erfolg“, freute sich Stephan Schwienheer. Ganz oben auf dem Treppchen standen bei der Siegerehrung zwei Lokalmatadoren: Schwienheers Sohn Till (blauer Trikot) und Jan Horstmann haben schon auf Seniorenturnieren Erfahrung gesammelt, zum ersten Mal aber traten sie jetzt gemeinsam im Doppel an. Weitere Siege könnten folgen. „Wir wollen mit anderen Vereinen eine kleine Turnierserie starten“, kündigte Stephan Schwienheer an.

FOTO: RSV BORGHOLZHAUSEN

T
Bo
län
Be
RS
der
na
bli
un
ge
84
20
bel
ter
we
Pu
*
wi
Du
fre
Qu
ge
12
der
23
te
dre
im
mi
sch
na
zu
sta
pra
„D
Au
sen